

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Perusahaan adalah suatu lembaga ekonomi yang semakin lama semakin berkembang dan dalam perkembangan cenderung akan menyebabkan timbul ketumitan dalam pengelolaan agar perusahaan mampu mencapai tujuan.

Dalam suatu perusahaan industri yang besar, pimpinan perusahaan tidak akan mampu mengendalikan semua seorang diri. Ia sangat membutuhkan bantuan para manajernya yang ahli bidangnya. Hal ini tentu berbeda pada perusahaan kecil atau perseorangan yang masih mampu untuk melakukan fungsi-fungsi manajemen yang meliputi perencanaan, pengarahan dan pengawasan oleh pimpinannya sendiri. oleh karena itu, perusahaan besar / industri sangat memerlukan suatu alat dan cara yang dapat membantunya untuk dapat memberikan informasi yang sangat dibutuhkannya untuk menentukan langkah yang akan diambilnya. Kebutuhan akan informasi tersebut dapat menentukan langkah yang akan diambilnya. Kebutuhan akan informasi tersebut dapat diketahui bilamana dalam perusahaan tersebut terdapat suatu bagian khusus untuk maksud tersebut, yaitu bagian akuntansi atau pembukuan.

Pada bagian akuntansi ini biasanya dijabat oleh kepala akuntansi, namun sebutan yang paling umum dan representatif ialah controller. Disini tampak betapa pentingnya keberadaan controller didalam perusahaan yang besar. Controller

mempunyai fungsi umum untuk memberikan informasi-informasi ekonomi dan financial kepada manajemen pengambilan keputusan.

Didasari oleh pentingnya pengertian akuntansi sebagai alat bagi manajemen untuk memperoleh informasi tentang perusahaan dan pentingnya controller sebagai penanggung jawab atas penyelenggara akuntansi dan sistem informasi bagi manajemen, maka penulis tertarik untuk memaparkannya melalui skripsi ini dengan judul : **“KEDUDUKAN DAN FUNGSI CONTROLLER PADA HOTEL TIARA MEDAN”**

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis, diperoleh suatu masalah yaitu belum efektifnya fungsi controller didalam perusahaan.

C. Luas dan Tujuan Penelitian

Agar tidak terjadi kesimpangsiuran dalam penulisan skripsi ini serta keterbatasan waktu, dana dan pengetahuan penulis, maka luas penelitian yang dilakukan penulis terbatas pada kedudukan dan fungsi controller pada perusahaan saja.

Penelitian ini dilakukan adalah untuk :

1. Untuk mengetahui sejauhmana kedudukan dan fungsi controller yang ditetapkan Hotel Tiara Medan.
2. Mengembangkan pengetahuan penulis khususnya tentang kedudukan dan fungsi controller pada Hotel Tiara Medan